

## 2021年9月議会審議日程

	曜	会議	場所	備考
9月1日	水	本会議	議場	議案提案・総括質疑
9月2日	木	本会議	議場	総括質疑
9月3日	金	厚生委員会	第一委員会室	付託案件の審査 平良木議員担当
9月6日	月	厚生委員会	第一委員会室	
9月7日	火	農政建設委員会	第一委員会室	付託案件の審査
9月8日	水	農政建設委員会	第一委員会室	
9月9日	木	文教経済委員会	第一委員会室	付託案件の審査 上野議員担当
9月10日	金	文教経済委員会	第一委員会室	
9月13日	月	総務委員会	第一委員会室	付託案件の審査 橋爪議員担当
9月14日	火	総務委員会	第一委員会室	
9月16日	木	一般質問	議場	各議員の質問日は 追ってご案内 いたします
9月17日	金	一般質問	議場	
9月21日	火	一般質問	議場	
9月22日	水	一般質問	議場	
9月27日	月	本会議	議場	議案採決など

## 大潟区は駐在所を統合して交番に 牧区は統合 頸城区は強化

### 来年度の交番・駐在所の再編整備計画が明らかに

このほど、来年度の上越警察署交番・駐在所の再編整備計画について、上越署から市議会議長に説明があり、その全貌が明らかになりました。

それによると、大潟区では、現在の3つの駐在所（潟町・土底浜・犀潟）を統合し、潟町駐在所の位置に「大潟交番（仮称、駐在所型交番）」を設置することです。このことで、三交替勤務による24時間体制を確保するとしています。

また、牧区の柳島駐在所と桜滝駐在所を統合し、柳島駐在所の位置に、「牧駐在所（仮称、1人制駐在所）」を設置するほか、頸城区の頸城駐在所の体制を強化し、「頸城交番（仮称、駐在所型交番）」とするとのこと。頸城交番も、三交替



勤務による24時間体制を確保するとしています。

上越署の説明では、今後、地元の町内会長さんや小中学校、金融機関などへの説明を行うとのことですが、統合は淡々と進めていくようです。

近くの駐在所がなくなることで、住民にどのような影響があるか、今後次第に明らかになることでしょうが、過疎化、人口減少にますます拍車がかかることになりかねません。

## 市議補選にいわさわ氏の擁立を発表

### 同時に市長選に向けた基本政策も発表



日本共産党上越地区委員会と同党上越市議会議員団は、24日に記者会見を行い、10月に予定されている上越市議会議員補欠選挙に、上越民主商工会・会長のいわさわ健（たけし）氏（50）を擁立すると発表しました。

また、「コロナ対策強化」「地域医療を守る」「市民の声を活かす行政改革」「国・県にモノをい

日本共産党上越地区委員会「う市政」など、市長選に向けた政策を公表しました。

いわさわ氏は建設会社勤務などを経て20代で独立。設備会社や飲食店を経営する中で、重税反対を貫き、自営業・小企業・フリーランスの商売をサポート。その数は1000件超。「高田夜の街オリエンテーリング」の仕掛け人。

**日本共産党上越市議員団ニュース**  
No.720 2021年8月29日

連 橋爪 法一 090-5392-1961 (吉川区代石)  
絡 上野 公悦 090-7260-9407 (頸城区中柳町)  
先 平良木 哲也 090-1808-6919 (上中田(金谷区))

**上越保健所管内感染症患者発生状況**  
(8月20日現在)

PCR検査実施件数 15,058件(前週+542)  
管内陽性件数 207件(前週+9)  
上越市内陽性件数 170件(前週+14)  
陽性率 1.375%(前回1.364%)

## 県が進める「地域医療構想実現に向けたその問題点② 今後の方向性」

県は、前号で紹介したことを踏まえた将来の体制に向けて、①圏域ごとに特定の病院に医師等を集約し「手術」や「救急」に確実に対応するとともに、②それ以外の病院は、役割を見直す、としています。

この「県の方向性」を一言でいうと……

① 人口減により、高度・専門性が求められる患者の数は減るので、病院を集約したい。

② 「手術」「24時間救急」に対応できる病院を分散させておくのは効率が悪い。

限られた医師数の中で「医師の働き方改革」に対応するには、「手術」「救急」が確実にできる中核病院を圏域に一つ置き、そこに医師を集中配置するしかない。それにより医師の時間外勤務を減らすことができる。

③ 中核病院以外では、24時間救急受け入れはやめるなどの見直しをする。

ということになります。

これが実行されると、上越医療圏域内（上越市、妙高市、糸魚川市）のどこで救急車を呼んでも、中核病院（上越県域内では県立中央病院）に搬送されることになり、搬送時間が極端に長くなったり、同病院がいっぱいだと行き先がなくなったりして、「救える命も救えない」ということになりかねません。（続く）